

[Lire le journal](#)**LE PROGRÈS**[S'abonner](#)[f.velten](#)[Actualité](#) ▾ [Départements](#) ▾ [Sport](#) ▾ [Sorties et loisirs](#) ▾ [Magazine](#) ▾ [Services](#) ▾ [Q](#)[Accueil](#) > [Société](#)[Enquête sur les enfants sans-abri à Saint-Etienne](#)[Vaulx-en-Velin](#)

P 41e Fête du cardon : le public toujours fidèle au rendez-vous

Le Progrès - 09 déc. 2024 à 18:45 - Temps de lecture : 1 min



Un public nombreux était au rendez-vous de la 41e édition de la Fête du Cardon de Vaulx-en-Velin Village. Photo France-Marie Arnaud



À 20 h 30 dimanche, alors que la fête battait son plein au cœur de *Vaulx-en-Velin village*, les 72 plats de cardons tout juste sortis du four de la boulangerie Moine, ont rejoint le stand du comité des fêtes pour la fête du Cardon. Célébré chaque année pour la fête des Lumières, l'évènement organisé par le comité des fêtes a, une fois encore, réuni de nombreux Vaudais, fidèles à la tradition. La veille déjà, plus de 120 bénévoles s'étaient réunis pour la traditionnelle soirée d'épluchage, 350 kg cette année fournis par Maurice Perrin, Marcel Rambon et André Peysson, maraîchers Vaudais. La manifestation s'est associée cette année à *Confiance à Soan*. Un don pour un bol de cardons acheté, en soutien à Soan 4 ans, porteur du syndrome d'Emmanuel, une condition rare caractérisée par une double trisomie et qui recevra une partie des bénéfices de la soirée. « C'est une édition mouillée mais réussie que l'on dédie, tout particulièrement, à nos bénévoles disparus Jacques Archer et Chantal Couix » s'est ému André Mariat, président du comité des fêtes de Vaulx Village.

[Société](#) [Vie associative](#) +

Newsletter.

L'essentiel de la semaine

Chaque samedi

Inscrivez-vous à "L'essentiel de la semaine", et retrouvez notre sélection des articles qu'il ne fallait pas rater lors des sept derniers jours.

[S'INSCRIRE](#)

Peut contenir des publicités. Vous pouvez vous désinscrire à tout moment depuis [votre espace client](#).